

La gauche mexicaine continue de recueillir des signatures pour un référendum sur la réforme énergétique



Mexico, 15 août (RHC-PL)- Le dirigeant du Mouvement de Régénération Nationale du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a indiqué que la pétition exigeant un référendum sur la réforme énergétique a rassemblé plus d'un million 700 mille signatures.

Le leader politique a signalé que la constitution stipule que la demande de référendum doit dépasser un million 600 mille signatures pour être prise en compte, mais Andrés Manuel López Obrador a assuré que son organisation entend dépasser les deux millions de signatures d'ici le 15 septembre prochain.



Radio Habana Cuba